

El final del nombre "Terminal Services"

Escrito por xavisan

Lunes, 03 de Noviembre de 2008 23:47 - Actualizado Lunes, 03 de Noviembre de 2008 23:53

En la presentación de informes de Microsoft Tech Ed 2008 en Barcelona, Microsoft anunció que la nueva versión de Terminal Server no se llama Terminal Server. En lugar de ello, se llamará "Servicios de Escritorio remoto." (Remote Desktop Services". Esto puede ser debido a varias razones:

- El nombre de Terminal Server no describe realmente lo que hace esta función. - El escritorio remoto puede solicitar los servicios de escritorio remoto para estaciones de trabajo (VDI), así como los servidores TS.

De hecho tendremos escritorios remotos, que pueden ser servidor a partir de un sistema operativo determinado de cliente o servidor. Curioso.

Parece que este nombre se cambiará cuando Microsoft publica la próxima versión de TS RDS, que será parte de Windows Server 2008 R2, actualmente prevista para 2010.